

COMMUNIQUE PAR LE MINISTÈRE DES AFFAIRES  
EXTÉRIEURES ET LE MINISTÈRE DU COMMERCE

A PUBLIER IMMÉDIATEMENT

SEMAINE DU CANADA À PHILADELPHIE

OTTAWA, le 1<sup>er</sup> octobre 1964--La semaine du 5 au 10 octobre sera la Semaine du Canada à Philadelphie. Son honneur le maire James H.J. Tate l'a proclamé hier.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Paul Martin, et le ministre du Commerce, l'honorable Mitchell Sharp, se sont dits heureux aujourd'hui de la décision de la ville de rendre un témoignage d'honneur et d'appréciation à l'amitié et au commerce entre la population du Canada et les citoyens de Philadelphie.

M. Martin a dit: "A l'occasion de la proclamation de la deuxième Semaine du Canada dans la ville de Philadelphie, je suis très heureux d'exprimer au maire Tate et aux citoyens de Philadelphie ma sincère reconnaissance pour l'honneur qu'ils font ainsi au Canada et à la population canadienne."

"Je prie instamment tous les Canadiens, a dit M. Sharp, et en particulier les hommes d'affaires, de profiter de la Semaine du Canada pour renouer leurs liens d'amitié et d'affaires puisque Philadelphie réserve cette semaine pour accueillir spécialement les Canadiens".

Dans sa proclamation, le maire Tate a dit entre autres: "Étant donné que Philadelphie est un des principaux producteurs des marchandises achetées par le Canada et qu'elle est aussi l'un des